

★小学生との交流



大会前日の11月11日には海外の選手が宝塚市内の小学校を訪問し、小学生と交流をするイベントがありました。残念ながら韓国チームはその日に来日したため参加できませんでしたが、カナダチームと中国チームが3校を訪問し、一緒にキンボールスポーツを行ったり、その国の伝承ゲームを教えたりしました。

カナダチームが訪問した山手台小学校はキンボールスポーツを熱心に行っている小学校の一つです。対象となった5年生、6年生はみな世界一のカナダチームの訪問を心待ちにしていたようで、体育館にカナダチームが入るや否や絶叫の嵐。まるでスターを迎えるような待遇にメンバーもヒートアップ。ともにキンボールスポーツを行いながら、小学生はメンバーからヒットの方法や効果的なセットの方法など身振り手振りを交えたコミュニケーションで学んでいました。カナダチームは小学生とともに給食を体験し、箸の使い方を習ったり、料理の説明を受けたりと楽しい時間を過ごしました。翌日のチャリティ・カップに参加した小学生はカナダチームと会うとハイタッチしたり、試合の応援をしたりと前日の交流の成果が表れていました。

中国チームは2班に分かれ、安倉小学校と中山桜大小学校を訪問しました。メンバーの大半が日本語を専攻しているため、小学生たちとの会話は日本語でスムーズに行われました。キンボールスポーツをともに楽しんだ後は中国の子どもたちが行うゲームを教えてもらい、即座に実践。身体を使ったゲームに子どもたちはおおはしゃぎで存分に楽しんでいました。

小学生との交流に参加したメンバーはみな貴重な経験をさせてもらったと喜んでいました。これは当連盟だけでは行えるイベントではなく、宝塚市をはじめ関係諸団体の方々のご尽力で実現できたものです。今後も他団体と協力し、キンボールスポーツを媒体としたこのような交流を行っていきたいと考えております。